

今年のGWは、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、自宅にとどまる「ステイホーム」を合言葉に外出の自粛となりました。皆さまはお家でいかがお過ごしだったでしょうか。掃除や料理をしたり、映画や本を読んだり、家庭菜園や畑仕事をしたりとそれぞれゆっくり過ごされたかと思います。

14日には、山梨の緊急事態宣言が解除されましたが、いまだ、県内でも感染が確認されています。引き続き「3密」の場所への外出の自粛、身体的距離の確保やマスクの着用、手洗いを徹底しましょう！

## 上条農園 サツマイモの苗植え付け&じゃがいもの土寄せ

5月17日（日）に、上条を活性化する会によるサツマイモの苗植えが上条農園にて行われました。まず、土を耕し、肥料を入れ、畝を作ります。次に畝に黒マルチを張り、30cm間隔で穴を空けました。そして、苗を畝と並行に寝かせるように植えました。その上に藁を敷いて完了です。

また、4月に植えたじゃがいもの土寄せ作業を行いました。追肥を行い、茎元に土をかけました。じゃがいもは、茎の一部が栄養を蓄えて芋になるため、土寄せをすることで、芋ができる場所を増やすことができます。じゃがいもは順調にすくすく育っています。収穫が楽しみです！



## みんなの畑 里芋の草取り

5月17日（日）、みんなの畑では、里芋の草取りを行いました。3月に仮植えした里芋は順調に育って芽が出てきていました。芽出しが済んだところで、本植えを行う予定です。



## 上条集落の花々

桃の花は散りましたが、新緑の季節となり、上条の様々な花が見ごろを迎え綺麗に咲いていました。季節の移り変わりを肌で感じます。



## 大善寺 藤切り祭

5月8日（金）、勝沼町勝沼柏尾の大善寺にて、「藤切り祭」が行われました。今年は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、一般公開はせず、無観客での開催となりました。例年よりも小さい藤の根がご神木から静かに切り落とされました。護摩祈祷では、新型コロナウイルスの早期終息を願いました。



## 市文化財関係施設の開館のお知らせ

5月23日（土）より、新型コロナウイルス感染拡大防止のため休館としていた市の文化財関係施設を開館しました。

なお、感染防止対策の徹底のため、来館時には、「ヘルスチェックシート」をご記入いただき、過去14日以内にご自身や同居の方に発熱、味覚・嗅覚障害等の症状がある方やマスク非着用の方等には、来館をご遠慮いただいています。

甲州市 文化財関係施設

- 重要文化財旧高野家住宅（甘草屋敷）
- 近代産業遺産宮光園
- ぶどうの国文化館
- 旧田中銀行博物館

お問い合わせ 甲州市教育委員会文化財課  
TEL:0553-32-5076